

Carabinero fue asesinado cuando intentaba proteger a su familia durante una encerrona

Saliendo de un culto religioso en la comuna de Quita Normal, el auto en el que viajaba el teniente de Carabineros Emanuel Soto junto a su esposa e hijo fue interceptado por otro vehículo con cinco delincuentes que intentaron realizar una encerrona.

Los antisociales dispararon contra el auto, lo que generó fuego cruzando. El policía pudo abatir a uno de los delincuentes antes de ser alcanzado también por una bala que le costó la vida mientras defendía a su esposa y su pequeño de apenas tres años.

Anuncio Patrocinado

Según informaron desde el Ministerio Público, el asaltante fallecido es de nacionalidad venezolana y se encontraba de manera irregular en el país.

## **Quién era el nuevo mártir de Carabineros**

El Teniente Emanuel Pedro Sánchez Soto (Q.E.P.D) de 27 años, nació en Santiago, era casado y tenía un hijo de 3 años 7 meses.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones**
- Manejo de redes sociales**
- Videos y fotografías profesionales**

**Conversemos por WhatsApp**



Ingresó a la Escuela de Carabineros el 1 de febrero de 2014, egresando como subteniente en diciembre de 2016, ascendió al grado de teniente en abril de 2020. En la actualidad tenía

Carabinero fue asesinado cuando intentaba proteger a su familia durante una encerrona

10 años 2 meses de servicios en la institución.

Prestó servicios en la 20a. comisaría Puente Alto, subcomisaría Playa Blanca de Antofagasta, y 2da. Comisaría de la misma ciudad, en la actualidad se encontraba realizando el curso de Criminalística en la Escuela de Especialidades de la Dirección de Educación y Doctrina.

Su gran capacidad de entendimiento y acercamiento con la comunidad, lo hizo realizar el curso de Agente de Diálogo. Además, se había capacitado en aseguramiento de evidencias en acciones OP, también había realizado curso de reentrenamiento en Control de orden público.

Se suma a ello que poseía el título de oficial de orden y seguridad y administrador de seguridad pública.

## **HOJA DE VIDA EJEMPLAR**

El teniente Emanuel Sánchez en su hoja de vida registraba 14 felicitaciones, por su profesionalismo demostrado en diferentes procedimientos policiales de importancia, en los cuales destaca la detención de peligros antisociales y recuperación de armas. Se suma el rescate de una mujer desde el mar cuando se ahogaba en Playa Ancha. Por su compromiso y honestidad también fue felicitado por sus mandos al devolver una billetera con documentos y dinero que había extraviado una persona en el Barrio Bellavista.

Se agrega a las felicitaciones anteriores el reconocimiento de juntas de vecinos por su apoyo incondicional al trabajo comunitario.

El joven teniente era reconocido por sus pares como un verdadero líder, profesional y operativo, de una valentía extraordinaria y apegado al estado de derecho.

Lamentamos informar el sensible fallecimiento del Teniente Emmanuel Sánchez Soto (Q.E.P.D.), quien fue asesinado protegiendo a su familia de un asalto en la comuna de [#QuintaNormal](#). A su familia, esposa e hijo, a sus amigos y compañeros, con dolor expresamos nuestras más sentidas...

[pic.twitter.com/RSR3ehCYZ6](https://pic.twitter.com/RSR3ehCYZ6)

— Carabineros de Chile (@Carabdechile) [April 11, 2024](#)

Carabinero fue asesinado cuando intentaba proteger a su familia  
durante una encerrona

y tú, ¿qué opinas?